

L'université de La Havane ouvre une chaire d'études sur la pensée de Fidel Castro



La Havane, 13 avril, (RHC).- L'université de La Havane a inauguré ce mercredi une chaire d'études sur la pensée de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine.

Le recteur Gustavo Cobreiro a donné lecture de la résolution de constitution de cette nouvelle chaire d'études. Le document souligne que la vie de Fidel est un exemple d'engagement envers l'indépendance, la justice sociale, la solidarité et la lutte contre les principaux problèmes de l'humanité.

À cette occasion le recteur de l'université de La Havane a signalé:

«Fidel est venu à maintes reprises dans cette université pour la transformer en théâtre de discours mémorables, dont bon nombre gardent toute l'actualité dans les circonstances actuelles que vit la nation.»

Francisca Lopez, professeure émérite de l'université de La Havane, qui préside cette chaire a de son côté signalé:

«Cette université est l'université de Fidel et donc elle a un engagement très particulier envers la pensée et l'œuvre de Fidel. Le travail de la Chaire doit être axé aussi bien sur la pensée que sur son action créatrice non pour qu'elles restent au sein du monde académique mais pour qu'elles soient bien connues de la société.»

Au cours de la cérémonie, des professeurs de grand prestige de l'université de La Havane ont livré leurs réflexions sur l'importance que revêt l'étude de la pensée de Fidel pour les sciences sociales, économiques et naturelles, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/126964-luniversite-de-la-havane-ouvre-une-chaire-detudes-sur-la-pensee-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba